

13

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN

Erstattungsforderungen an Flüchtlingshelferinnen und -helfer für syrische Familienangehörige?

Wir fragen den Senat:

1. Sind dem Senat Fälle bekannt, in denen sich Verpflichtungsgeberinnen und -geber aus dem Bremer Landesaufnahmeprogramm für syrische Flüchtlinge nun Erstattungsforderungen durch das Jobcenter ausgesetzt sehen?
2. Inwieweit war durch Behörden in Bremen und Bremerhaven gegenüber den damaligen Verpflichtungsgeber/-innen die Auffassung vertreten worden, dass die Bürgerschaftspflicht mit der Anerkennung des Flüchtlings im Asylverfahren endet?
3. Schließt sich der Senat der Initiative Hessens an, im Einzelfall auf Antrag eine Entschädigung aus Billigkeitsgründen für Betroffene wohlwollend zu prüfen?

Björn Fecker, Dr. Maïke Schaefer
und Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN